

#BADEN-WÜRTTEMBERG 31. Oktober 2023

# OV Baden-Baden: Familienfest in Sinzheim

Am vergangenen Sonntag hat zum zweiten Mal nach Corona wieder das Familienfest vom OV Baden-Baden in Sinzheim stattgefunden. Der 1. Vorsitzende Richard Seiert konnte 43 Teilnehmer begrüßen, eine Steigerung gegenüber dem letzten Jahr von rund 20 %. Für den kleinsten OV im Bereich der Geschäftsstelle Karlsruhe ist das ein sehr großer Erfolg.



Zum Beginn wurde allen Teilnehmer ein kostenloses und schmackhaftes Mittagessen serviert. Danach wurden zwei Runden Bingo gespielt und eine Schätzfrage gestellt.

Als Höhepunkt der Veranstaltung kam der „Hanauer Bur“ zu Wort. Seine Vorträge kann man nicht beschreiben, die muss man gehört haben. Es trieb einem Tränen in die Augen vor lauter Lachen, so lebensecht sind seine Geschichten. Jeder kann sich da sofort hinein fühlen.

Natürlich gab es auch Kaffee und dazu selbstgebackene Torten. Die lange Freundschaft zwischen den Senior:innen der ehemaligen SG Lahr und der OV Baden-Baden wurde an diesen Tag weiter gefestigt.

Alois Franz, ehemalige SG Lahr, brachte das mit seinen Worten am Ende der Veranstaltung nochmals zur Geltung. „Es gibt viele Veranstaltungen, aber so etwas wie bei euch im OV Baden-Baden sonst nirgendwo.“ Am 27.10.2024 treffen wir uns wieder. Gäste sind herzlich eingeladen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)